

「ありがとう」は ハッピーを 運んできてくれる

心理学講師 三上 いづみ



突然ですが、すぐに始める
れるハッピースイッチ「あり
がとう」の心を紹介します。
感謝すると、普段の生活の
中で「持っていないもの」では
なく、「持っているもの」に意
識を向けるようになります。
そして、小さなことや何気な
いことに「ありがたいな」と思
いやつたり、幸せを分かち合
いたくなり、人間関係も良くな
なります。誰でも過去を悔や
んだり、先のことを心配して
感謝することによって、過去
や未来に向けられていました意識
が、今(現在)に向き、ネガティ
ブ思考を抑えやすくなります。
また、感謝することは緊張
を和らげ、リラックス効果が
あるといわれています。感謝
していることを寝る前にリス
トアップすると、睡眠の質が
上がり、目覚めたときにすっ
きりしたという研究もあります。
そう言わても感謝する
ことはないと思った方にビン
トです。それはものの見方を
変えることがある小説家の言
葉を紹介します。「多くの人は
バラにトゲがあることに不満
を抱いているが、私はトゲに
ハラがあることに感謝してい
る。今いる状況が変わらなく
ても、何に目を向けるかに
よって感情は大きく違つてき
ます。この記事を読んでくださつ
た皆さまに感謝いたします。

令和6年4月6日(土)、専門学校福山歯科衛生士学校53期生36名の入学式が挙行されました。入学生は一人ひとり名前を呼ばれ、期待と緊張の入り混じった面持ちで歯科衛生士への第一歩を踏み出しました。引き続き行われた特待生奨学金授与式では、特待生として各学年2名ずつの学生に認定証と奨学金目録が横山校長より手渡されました。

令和6年度53期生 入学式

4/6



令和6年度
特待生

*1年生(53期生)	安成	ひなの
*2年生(52期生)	新納	安珠
*3年生(51期生)	豊田	紗
	児玉	叶望
		亜実



12月14日にかなりや幼稚園実習があり、思いのほか園児のみんなの反応が良く、とても可愛く楽しい実習となりました。
前で出てきちゃんと発表できるのかとても不安でしたが、ブランシング指導をしている時も園児が「ゴシゴシ! シャカシャカ!」と一緒に声を出して言つてくれたり、たくさん反応してくれ、学校での練習の時とは違う良い経験ができ最後まで楽しく実習できました。

皆で準備し、どこで発表するのか、どのタイミングで声を出すかなどたくさん打ち合わせました。甲斐があつたなと思い、今は達成感いっぱいです!

臨地実習では小さな子供と関わる機会があまりないため、どういった感じで接するのが良いのか分からずいました。想像の何倍もこちら側が楽でした。想像の何倍もこちら側が楽でした。想像の何倍もこちら側が楽でした。

実習では小さな子供と関わる機会があまりないため、どういった感じで接するのが良いのか分からずいました。想像の何倍もこちら側が楽でした。想像の何倍もこちら側が楽でした。

3年生(51期生) 横山 妃奈

幼稚園実習

12/14

徳島研修旅行

2/2
~2/3

2年生(52期生) 吉宗 結花

2月2日(金)~3日(土)にかけて1泊2日で徳島へ研修に行きました。初日は徳島大学で人体について学習しました。まず6班に分かれて遺体の献体に手を合わせて黙祷を行いました。それから各場所で講師の方々から説明を受け実際に手で触れ感覚を確かめたりしながら学習していました。また教本では分かりづらい部分も間近で自分の目で見て確認し理解することができます。

実習が始まると怖いという気持ちよりも私たちが実習で学べる機会を作つてくださったことに対し、感謝の気持ちでいっぱいになりました。分は少し怖いと思っていましたがいざ実習で準備し、どこで発表するのか、どのタイミングで声を出すかなどたくさん打ち合わせました。甲斐があつたなと思い、今は達成感いっぱいです!

臨地実習では小さな子供と関わる機会があまりないため、どう

いふことや不思議に思っていたことは、講師の方々にしっかりと聞けました。それが各場所で講師の方々から説明を受け実際に手で触れ感覚を確かめたりしながら学習しました。また教本では分かりづらい部分も間近で自分の目で見て確認し理解することができます。

実習では小さな子供と関わる機会があまりないため、どう

いふことや不思議に思っていたことは、講師の方々にしっかりと聞けました。それが各場所で講師の方々から説明を受け実際に手で

触れ感覚を確かめたりしながら学習しました。また教本では分かりづらい部分も間近で自分の目で見て確認し理解することができます。

実習では小さな子供と関わる機会があまりないため、どう

いふことや不思議に思っていたことは、講師の方々にしっかりと聞